



GEOGRAFÍAS
HUMANAS

ABRAZA GAZA

Origine de l'idée.

L'opportunité s'est présentée de me rendre en Égypte et de participer à la « Marche mondiale vers Gaza » avec le soutien de la population, car je travaille depuis des années avec les communautés et les processus communautaires dans le cadre de la réalisation de documentaires.

Sur place, malgré tous les obstacles, j'ai rencontré des familles palestiniennes avec lesquelles j'ai eu l'occasion de filmer pour un documentaire. Ce contact m'a fait prendre conscience de la précarité de leur situation, exilées pour des raisons médicales ou autres. Elles ne trouvent toujours pas de papiers, d'emploi ni d'école pour leurs enfants.

Ma première proposition, avant la fin du documentaire, visant à sensibiliser et à collecter des fonds, est de créer cette plateforme de soutien pour créer le réseau ABRAZA GAZA et lancer un mouvement d'aide.

Cette expérience m'a permis de réaliser que beaucoup de personnes vivant dans cette situation ignorent que le monde se tourne vers la Palestine. C'est pourquoi je propose de créer des liens entre les personnes et, par l'échange d'expériences, de générer naturellement

une aide financière. Être absorbé par les médias nous paralyse et décourage notre espoir de pouvoir générer directement de l'aide. Le contact direct avec les gens devient un rayon de lumière qui ouvre des possibilités et de l'espoir.



Pourquoi ?

La situation actuelle, marquée par l'une des injustices les plus atroces de l'humanité, ne peut nous laisser indifférents, et avec les plus hautes valeurs humaines, nous devons agir.

D'une certaine manière, la Palestine vient libérer le reste du monde. Face à un génocide d'une telle ampleur, il nous appartient de nous réveiller et, par l'action, de tenter de transformer les choses au niveau personnel, familial, de quartier et communautaire.

De sorte que?

Il est essentiel d'agir. Dans la mesure de nos moyens, nous devrions tendre la main aux personnes qui vivent cette situation et, par nos propres moyens, collecter des fonds pour les soutenir. De plus, le

contact direct enrichit, encourage, réconforte et nous remplit d'espoir. Vous êtes une cellule capable de raconter cette histoire et d'inciter d'autres personnes à collaborer et à participer.

Comment ?

Le contact direct avec les personnes qui vivent cette situation ouvre un canal humain qui les accueille, les écoute et les marque. Grâce aux outils dont nous disposons, tels que les téléphones portables, les ordinateurs et Internet, il nous est plus facile de concrétiser ce lien et de prendre part à cette histoire.

Nous vous donnerons un numéro WhatsApp, vous nous contacterez et nous nous rencontrerons par appel vidéo pour établir un premier contact. Avec sensibilité et simplicité, il est important de transmettre une attitude dynamique, faite de force, d'amitié et d'écoute pour entendre les témoignages qui ouvriront les portes à la suite.

Si vous ne parlez ni anglais ni français, langues parlées par la plupart des Palestiniens, vous pouvez utiliser le traducteur pour envoyer un premier message et organiser un appel vidéo. Les moyens de communication sont très variés ; vous pouvez utiliser des photos et des vidéos pour partager vos expériences et instaurer la confiance et des liens d'amitié. Il est important de garder à l'esprit qu'une fois votre participation décidée, vous devrez nous contacter une fois par semaine afin que cette rencontre soit suivie d'un suivi qui renforcera les liens affectifs entre vous et générera potentiellement un soutien financier supplémentaire.

Co-création.

Nous croyons que les outils créatifs nous aident à partager, à trouver des solutions ensemble et à mieux nous connaître. Nous savons que les histoires marquent les mémoires et les consciences. C'est pourquoi nous vous invitons à créer votre propre récit de cette amitié virtuelle et à le partager avec nous à travers des photos, des captures d'écran d'appels vidéo, des vidéos ou des textes relatant l'expérience de cette rencontre. Ce récit fera partie du documentaire que nous réalisons.

Mission.

Nous commençons avec ce petit réseau de contacts qui souhaitent ouvrir leur cœur et donner à l'humanité les moyens de transcender les frontières en s'entraidant pour surmonter les difficultés. Une fois lancé, nous continuerons à œuvrer pour accroître l'aide et atteindre le plus grand nombre de personnes dans le besoin.

Voici l'exemple d'un Palestinien que j'ai rencontré et qui travaille dur pour aider les populations d'Égypte et de Gaza.

Mufid vit aux États-Unis et mène ce projet visant à apporter de l'eau là où il n'y en a pas à Gaza.



Sajed est un jeune Palestinien vivant en Égypte qui mène des projets de collecte de fonds pour les enfants blessés de guerre avec des personnes d'Europe et du Canada.



Réseautage

Si vous pensez que ce projet est important, partagez-le.

De nombreuses familles ont besoin d'aide, et le fait d'apporter votre aide personnellement renforce le tissu communautaire.

**MERCI BEAUCOUP D'AVOIR CONNECTÉ ET
D'AVOIR CROYÉ QUE NOUS POUVONS
RENDRE POSSIBLE TOUTE CETTE
PUISSANCE D'ENTRAIDE ET D'ÉCHANGE.**

MERCI DU CŒUR.

PALESTINIE LIBRE

Miguel Ángel Martínez V.



<https://www.geografiashumanas.org>

+t34 633 47 07 75

abrazagaza@geografiashumanas.org